

Info zur **Tarifrunde 2015**

Textile Dienstleistungen

Nr. 7/2015



| Vorstand

11. Juni 2015

2. Verhandlungsrunde in Dietzenbach

Wieder kein Angebot!

Auch in der 2. Verhandlungsrunde am 10.06.2015 gab es kein Angebot von den Arbeitgebern. Knackpunkt war die kontroverse Auffassung zur Arbeitszeit. Man verständigte sich auf eine Technische Kommission, die Lösungsmodelle zu diesem Thema erarbeiten soll. Die Verhandlungen wurden auf den 29.06.2015 in Oberursel vertagt.

Die Tarifkommissionen werden die weitere Vorgehensweise in den nächsten Tagen beraten.

Zeichen setzen für unsere Forderungen

Für die Verhandlung in Dietzenbach hat die IG Metall eine Kundgebung vor dem Verhandlungslokal durchgeführt. 30 Beschäftigte aus dem Rhein-Main-Gebiet ließen es sich nicht nehmen, gemeinsam die Forderungen der IG Metall zu unterstützen. Mit einer Waschmaschine zeigten sie: **Gemeinsam sind wir stark!**



Unter dem Motto „Zeichen setzen“ beteiligten sich in ganz Deutschland die Beschäftigten an verschiedenen Aktionen. Mehr als 3.500 Beschäftigte haben mit ihrer Unterschrift die Forderungen der IG Metall unterstützt.



Vielen Dank an alle, die sich an den Aktionen und Unterschriftssammlung beteiligt haben. Wir brauchen weiter Druck für unsere Forderungen.

Vom ICH zum WIR. IG Metall: eine starke Gemeinschaft!

Impressum: IG Metall Vorstand, FB Tarifpolitik.
Verantwortlich: Jörg Hofmann, Redaktion: Hans Wettengl
Wilhelm-Leuschner-Str. 79, 60329 Frankfurt am Main
Fon 069-6693-2078, Fax 069-6693-80 2078,
E-Mail Tarifteam-Textil@igmetall.de - www.textil-tarifrunde.de

WIR FÜR MEHR

Tarifrunde 2015